

# カジノは いのち・くらし 最優先に キッパリ 中止

日本共産党



## コロナ対策に全力を!

大阪府・市議会は、カジノの整備計画を3月にも府議会・市議会で決定しようとしています。

とんでもありません。いま大阪府・市が最優先すべきはコロナ対策です。救える命が救えない事態を絶対に生み出さないために全力あげるべきです。

「カジノより子育て支援」「カジノより中小企業支援」——この願いを実現させましょう。

## カジノに税金使わないって 言うてたのに♪

松井一郎市長は、昨年12月21日、カジノ予定地の土壤汚染対策費等790億円全額を大阪市が負担すると発表しました。「カジノには一切税金使いません」との説明をくつがえしました。許せません。

専門家は「地盤改良の手間やコストはさらに膨張する恐れがある」と指摘。キッパリ断念させましょう。

大阪カジノ負担790億円  
土壤汚染対策などを発表  
問われる「用地の適性」  
大阪府赤旗(2021年12月22日付)

## 人の不幸で成り立つ カジノはいりません

カジノは賭博です。ギャンブル依存症や家庭崩壊、犯罪の温床になるなど、害悪を生み出す根源です。横浜では市長選挙の結果、「カジノ誘致」は撤回されました。大阪でも撤回させましょう。

## 経済効果より経済的損失が大

韓国では犯罪、勤労意欲の減退、家族離散など地域社会の崩壊が問題に。カジノによる経済的損失は経済効果の4.7倍の年間7兆7千億円にのぼるという試算もあります。

## 汚職解明も 情報開示も なし

「カジノ誘致」をめぐる汚職で国会議員が有罪判決を受けました。公判で、贈賄側は維新の衆院議員に100万円を提供したことを明らかにしました。カジノをめぐり、どの事業者がどの政治家にどう働きかけたのか——なお、闇の中です。

また、事業者の提案内容と選定経過など、すべての情報公開が求められます。ところが、府・市は府民が可否を判断するのに必要な情報公開を拒否。とても認められません。

## 維新・下地氏100万円受領

カジノ汚職事件で、日  
本維新の会の下地幹郎議  
院議員（比例九州）が贈  
賄側とされる中国のカジ  
ノ企業からの闇献金10  
0万円の受領を認めま  
した。中国企業による一連  
の資金提供疑惑で本人が  
事実を認めたのは、これ  
が初めてです。  
中国企業側から370  
万円相当の賄賂を受けた  
として逮捕された自民  
党衆議院（離党）の秋  
元司査者（離党）は逮捕前、関  
係者に「一切身に覚えが  
ない」として、現金受領  
道です。船橋利実氏（比例北海

闇献金まず一人認めた  
カジノ汚職、徹底解明が必要  
大阪府赤旗(2020年1月7日付)

### カジノQ&A

Q IRってリゾート?

A カジノが売上の8割の賭博場です!

IRの年間売上は約5400億円、カジノがその8割（約4300億円）で、IRとはカジノ中心の賭博場です。

Q カジノの客は外国人では?

A ターゲットは日本人です!

大阪カジノへ参入をめざすオリックスが「今は客は全員日本人、その前提でプランニングを作っている」と説明。カジノのターゲットは日本人です。

Q カジノ(IR)の開業は10年先では?

A 「契約」は今年の秋、35年間も拘束されます!

3月の府・市の両議会で「計画」を確認し、今年中に契約するといいます。35年間のカジノ契約は、解約を求める税金で「賠償金」の支払義務が発生し、後戻りできません。



## 安心の 社会保障づくり優先に転換を

日本共産党は、カジノ誘致はやめ、大型公共事業優先から、安心の社会保障づくり優先に切り替えさせます。医療・介護・社会福祉分野への公的資金投入の経済波及効果は、カジノなど公共事業より大です。こうしてこそ、幅広い需要と雇用を生み、大阪の成長につながります。



発行:日本共産党大阪府委員会  
2022年1月12日 No.392  
日本共産党大阪府委員会の政策を紹介します。

大阪市阿倍野区天王寺町北2-5-19  
TEL.06-6770-5044  
FAX.06-6770-5047

E-mail:info@jcp-osaka.jp  
URL:https://www.jcp-osaka.jp/

JCP大阪

検索

